



清流小学校だより

～7月号～

令和6年7月23日

いよいよ夏本番という暑い季節となりました。

夏休みを目前に控え、清流小学校の子供たちは1学期のラストスパートをかけ、学習のまとめ等に取り組んでいます。

あっという間に1学期が過ぎたように感じられます。子供たちは、毎日目当てをしっかりとって日々の活動に取り組んでいます。頭の中に「なりたい自分」を思い描き、それに向かって自分は「何をしたらよいのだろう」「こういうことができるのではないか」と考えながら努力を重ねています。1学期の4か月間でどのくらい「なりたい自分」に近付けたかを振り返り、夏休みの過ごし方や2学期の目当てにつなげていきたいと考えています。

ご家庭におかれましても、お子様の成長やがんばりを確認する場を設けていただければと思います。1学期の学校教育活動へのご支援・ご協力を心から感謝申し上げます。



夏休みを迎えるにあたって

<我が家のネットルールづくり>

7月22日(月)に各学年のネットルールについての便りを配布いたしました。それぞれの学年で子供たちが話し合い、学年として守るべきことをルールとして決めました。しかし、子供たちによってインターネット利用の実態は異なります。

そこで、各学年のネットルールを基に、各家庭では親子で話し合い、お子様の実態に合わせたネットルールを決めていただきたいと思います。そして、長い休みの間、そのルールが守られているかについての確認もお願いいたします。



<キックボードやスケートボードの利用について>

キックボードやスケートボードの利用について、各学年の夏休みのしおりでもお知らせをしています。富山県教育委員会からも以下のことの徹底について通知されています。今一度、ご確認をお願いいたします。

- ・公道では使用をしない。
- ・安全上、急な坂道では使用をしない。
- ・公園等で利用する際は、障害物や周りにいる人に注意して利用するとともに、ヘルメットを着用して利用する。



<学校閉庁日について>

8月13日(火)から16日(金)までは学校閉庁日となります。大きな怪我や病気、緊急の問題が起きた場合は、魚津市教育委員会教育総務課学校教育係(23-1044)までご連絡ください。なお、裏面に県内の主な相談機関の一覧を掲載しましたので、お困りの際はご利用ください。